
Pièces 5 Pièces

Superficie 144 m²

Référence 83740614

Prix 1 199 999 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Cannes, secteur banane/suquet, à 50 Mètres de la plage, en face du port et à 100

Mètres du palais des festivals. Un emplacement idyllique, ultra rentable en location

saisonnières,  pour  tous  les  congrès  et  festivals  toute  l'anné  grâce  à  son

emplacement privilégié et rare pour cette surface. Cet appartement de type loft de

5 pièces sur 3 niveaux fait 144 m² avec une terrasse sur le toit de 45 m2. Situé en

face du port,  aux pieds des restaurants, bars, commerces et gare des bus, cette

proximité  immédiate  aux  attractions  culturelles  fait  de  cet  emplacement  l'un  des

plus convoités de la ville. Ce ...

Triplex  in  the  heart  of  cannes,  in  the  banane  district,  we  present  a  143.80  M²,

5-room loft apartment on 3 floors. An idyllic location, just a few steps from the port

and the suquet, this triplex is a rarity on the real estate market. Easy access to all

amenities, public transport and cultural attractions makes this one of the city's most

coveted locations. This loft offers contemporary elegance combined with generous

space. The 4 bedrooms, each with its own private shower room, are designed to

offer  privacy and comfort.  The modern,  fully-equipped kitchen opens onto a vast,

light and airy ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

Contacter l'agence
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